



FACULTAD DE MATEMÁTICAS

Junta de Centro nº 94
Anexo I

Informe de seguimiento de los programas de movilidad de estudiantes de la Facultad de Matemáticas

Programa Erasmus-Sócrates.

En el curso académico 2010-2011 se firmaron nuevos convenios bilaterales Erasmus con las Universidades de Limoges y Caen en Francia, Dusseldorf y Gottinga en Alemania, Warwick en el Reino Unido, Roma 2 (Tor Vergata) en Italia. Se aumento la oferta del número de posibles estudiantes salientes a 4 para la Universidad de Mons Hainaut, Bélgica.

En este mismo curso se produjeron 10 movilidades de estudiantes de la Facultad de Matemáticas a los siguientes centros:

Universidad Pierre el Marie Curie, Paris VI, tres estudiantes de la Licenciatura de Matemáticas.

Universidad Técnica de Kaiserslautern, dos estudiantes de la Licenciatura de Matemáticas.

Universidad Técnica de Lisboa, una estudiante de la Licenciatura de Matemáticas y un estudiante del Grado de Estadística.

Universidad de Padua, una estudiante de la Licenciatura de Matemáticas.

Universidad segunda de Nápoles, una estudiante Licenciatura de Matemáticas, una estudiante del Grado de Estadística.

La Facultad acogió a 16 alumnos entrantes procedentes de las Universidades de Gottinga, Pierre et Marie Curie (Paris VI), Padua, Friburgo, Aristoteles (Tesalónica), Heinrich Heine (Dusseldorf), Nápoles, Kaiserslautern, ENSAI (Rennes), Warwick, Paul Sabatier (Toulouse), Dumlupinar, bajo el Programa de Movilidad Internacional Erasmus. Por otra parte, también estudiaron en la Facultad dos estudiantes de la Universidad Tufts y de la Universidad de Nuevo México bajo convenios de Movilidad Internacional.

No se presentaron incidencias.

En el presente curso académico 2011-12 se han firmado nuevos convenios bilaterales Erasmus con las Universidades Humboldt (Berlín) y Braunschweig en Alemania y la Universidad de Bingol en Turquía.

En este momento se encuentran realizando sus estudios en Universidades europeas dentro del marco Erasmus los siguientes estudiantes:

Universidad Mons Hainaut, cuatro estudiantes de la Licenciatura de Matemáticas.

Universidad Pierre el Marie Curie, Paris VI, dos estudiantes de la Licenciatura de Matemáticas.



FACULTAD DE MATEMÁTICAS

Junta de Centro nº 94
Anexo I

Universidad Claude Bernard, Lyon 1, tres estudiantes de la Licenciatura de Matemáticas.
Universidad de Padua, una estudiante de la Licenciatura de Matemáticas.
Roma 2 (Tor Vergata), un estudiante de la Licenciatura de Matemáticas.

En cuanto a los alumnos entrantes hasta la fecha se encuentran estudiando en nuestra Facultad siete estudiantes procedentes de las siguientes Universidades: Gottinga, Eichstatt, Limoges, Padua, Warwick, Braunschweig.

Programa Sicue-Séneca

En el curso académico 2010-11 se realizaron tres movilidades de estudiantes de la Licenciatura de Matemáticas a las Universidades de Extremadura, Salamanca y Granada respectivamente.

En el presente curso académico 2011-12 se encuentran realizando esta movilidad tres estudiantes de nuestra Facultad, dos de ellas en la Universidad de Salamanca, (pertenecientes a las Titulaciones de Grado en Matemáticas y Licenciatura de Matemáticas) y el tercer estudiante en la Universidad Complutense de Madrid.

Por otra parte, la Facultad acoge en estos momentos a una estudiante de la Universidad de Extremadura.

Los acuerdos de estudios, sus posteriores modificaciones y reconocimientos de los créditos superados hasta la fecha, han sido aprobados por la Comisión de Relaciones Internacionales a lo largo de sus reuniones celebradas en las fechas: 27 de mayo de 2010, 6 de julio de 2010, 30 de septiembre de 2010, 22 de octubre de 2010, 1 de abril de 2011, 11 de julio de 2011 y 20 de septiembre de 2011.

En Sevilla, a 14 de diciembre de 2011

M. Belén Güemes Alzaga
*Presidenta de la Comisión
de Relaciones Internacionales
Facultad de Matemáticas*